

LEBEN RETTEN LIEGT UNS IM BLUT



Etwa alle 24 Sekunden rückt die Feuerwehr zu einem Einsatz aus. Alle 12 Minuten erhält in Deutschland ein Mensch die Diagnose Blutkrebs, weltweit alle 27 Sekunden – darunter auch Raffi. Normalerweise strotzt die 9-jährige Raffi vor Lebensfreude. Doch vor drei Jahren, kurz vor ihrer Einschulung, erhielt sie die Schockdiagnose Blutkrebs. Statt Schule erstmal Chemotherapie. Der Krebs schien besiegt, doch Anfang 2024 wird klar: Er ist zurück. Ihre einzige Überlebenschance ist nun eine Stammzellspende.

Feuerwehrkamerad Wolfgang Eberlein registrierte sich vor über zehn Jahren bei der DKMS. Ganz plötzlich kam ein Anruf der DKMS mit der Frage, ob er noch als Spender bereitstünde. Nach Aufklärung und Voruntersuchung spendete der Gärtnermeister/geprüfter Betriebswirt nach drei Monaten, Ende vergangenen Jahres, tatsächlich seine Stammzellen direkt aus dem Blut, wie er am nächsten Tag erfuhr, für eine spanische Frau.

„Bei der Feuerwehr gilt das Motto: Einer für Alle, Alle für einen. Sollte ich in eine derart schlechte Situation kommen, hoffe ich, dass es irgendwo jemand gibt der das Gleiche für mich tun würde“, so der Schwabacher.

Mund auf. Stäbchen rein. Spender sein.

WERDE STAMMZELLSPENDER:IN!

REGISTRIERE DICH:

Sonntag, 28.04.2024

von 11 bis 17 Uhr

Zum Tag der offenen Tür
Freiwillige Feuerwehr Schwabach e.V.
Friedrich Ebert Straße 20
91126 Schwabach

Auch Geldspenden helfen Leben retten!

Jede Registrierung kostet die DKMS 40 Euro.

Bitte unterstütze uns:

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE37 7004 0060 8987 0000 04

Verwendungszweck: FEU 265